



KINDER für Toleranz

EIN GEWI-PROJEKT DES HBG



Unser Vorhaben

Im Rahmen unseres Gewi-Unterrichts entwickelten wir, die fünf 9.-Klässler*innen, Wilhelmine „Joy“ Petermann, Marlene Wohlfarth, Marylou König, Annabell Lokies und Meena Salimee das Projekt „Kinder für Toleranz“. Innerhalb dieses Projektes erarbeiteten wir kindgerechte Erklärungen und Spiele zum Thema Diskriminierung und Toleranz.



Die Umsetzung

Nach mehrwöchiger Planung besuchte unser Projektteam am 25.01.2024 und am 01.02.2024 zwei der 4. Klassen der Marco-Polo-Grundschule für zwei Doppelstunden im Ethikunterricht. Über ein Positionierungsspiel zum Einstieg näherten wir uns kurzen und einfachen Erklärungen zu Rassismus, Sexismus und Queerfeindlichkeit an, die wir gemeinsam diskutierten und mit weiteren Übungen gemeinsam hinterfragten. Das Highlight der Kinder war, dass sie auf unserer Pride Flag unterschreiben durften.



Unser Ziel

Unser Ziel war es, die Kinder gegenüber den Themen zu sensibilisieren und ihnen zu zeigen, wie sie besser und vor allem respektvoller miteinander umgehen können, weil wir alle besonders sind und es niemand verdient, aufgrund von Äußerlichkeiten und Vorurteilen ausgeschlossen zu werden.



Unterstützt wurde das Projekt durch unseren Gewi-Lehrer Herr Roth und die Ethiklehrerinnen der Marco Polo Grundschule, Frau Bischof und Frau Fischer. Vielen Dank!

verfasst von: Wilhelmine „Joy“ Petermann,
mit Bildern von S. Roth